
第８０９号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１０年 ９月３０日

ＮＯ ８０９

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会１０月定例会

１ ０ 月 ４ 日 に 開 会
一般質問は６日～８日

１０月２８日、井原市議会議会運営委員会（川上
泉委員長）が開かれ、井原市議会１０月定例会の日
程の確認や質問順序などを決めました。１０月４日
に開会し、２２日までの１９日間と決まりました。

一般質問は、１０月６日から８日まで。この度は
１２議員が質問することになっています。

１０月４日に開会する議会で、瀧本市長が市長選
後初の議会なので、今後の施政方針や１０月議会へ
の議案の提案説明などが行われると思います。内容
は次回の「きずな」で紹介します。

議会日程を２面右下に載せています。一人でも多
くの方が議会傍聴においでください。

馬越 宏芳議員

１．２期目の市政について

井口 勇議員

１．瀧本市長の２期目に向けて
の市政方針について

佐藤 豊議員

１．市長選における公約について

２．地域福祉計画策定について

３．不育治療の助成制度について

４．地上デジタル放送移行対策について

上野 安是議員

１．高齢者福祉サービスの充実について

川上 武徳議員

１．水道料金の格差是正について

森本 典夫議員

１．子どもの医療費無料制度を通院も早急に中学校
卒業までに拡大を »»»

»»»
市長は、先の市長選で「子どもの医療費の無料化

を拡大します」と選挙公報で市民にお約束をし、あ
る地方紙のインタビューで「子どもの医療費の全額
無料化も、４年間のうちには中学卒業まで拡大した
い」と答えておられます。

多くの市民は、通院も今すぐにでも中学卒業まで
無料にしてほしい、と切望されています。私は、こ
れまで入院・通院とも中学校卒業まで無料にと提言
してきました。「４年間のうちには」と気の遠くな
るようなことではなく、来年度から通院も中学校卒
業まで無料にするよう決断してはどうですか。

２．住宅リフォーム補助制度の創設を

住宅リフォームは、地域の業者を支援し、大きな
経済波及効果があると全国的に注目されています。
おとなり兵庫県の明石市では、総額１６００万円の
補助で１億３０００万円のリフォームが行われ、こ
れによって波及的に生まれる市内での効果額は、１
億７５００万円で約１１倍の波及効果があったと計
算されています。

住宅リフォームは、大工、左官、畳、内・外装、
電気、ガラスなど地域を支えて頑張っておられる多
くの職人さんが関わる仕事です。これらの人々が潤
えば地域の商店にも大きく波及します。是非住宅リ
フォームへの補助制度を創設してはどうですか。

３．太陽光発電装置設置に対する助成の更なる充実
を

ＣＯ2削減と自然エネルギー利用の観点から、太
陽光発電について、国、県ともに大変力を入れて推
進しています。井原市でも四季が丘での新築住宅に
対する補助に続いて、新たに市内全域で助成を行っ
ています。

ただ、市として本腰を入れて太陽光発電装置を普
及させるためには、四季が丘のように新築時のみ１
Kw１０万円、上限５０万円とまででなくても、市内
全域に対する現在の助成を更に充実させるべきだと
考えますがどうですか。

４．井原・芳井・美星地区の方言を後世に伝えるた
め「方言辞典」の作成を

現在、この地方でも方言をだんだん使わなくなっ
ています。だからこそ、井原・芳井・美星地区で、
昔使っていた方言、現在も使っている方言にどんな
ものがあったのか、また、あるのかを後世に伝える
必要性を痛感します。

２面左上へ続く

６日の一般質問

７日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

10月4日 月 開　会　市長の提案説明等

５日 火 休　　　会

６日 水
一般質問（馬越、井口、佐藤、上野
の４議員）

７日 木
一般質問（川上武徳、森本、西田、
河合の４議員）

８日 金
一般質問（藤原浩司、簀戸、三輪、
坊野氏の４議員）

休　　　会

１２日 火
議案審議　採決
議案（補正予算 条例等）質疑、委員
会付託　　　請願　委員会付託

１３日 水
議案（平成２１年度決算）　質疑　委
員会付託
（予算決算委員会）

１４日 木
休　　　会  （市民福祉委員会）（予算
決算委員会市民福祉分科会）

１５日 金
休　　　会　（建設水道委員会）（予算
決算委員会建設水道分科会）

休　　　会

１８日 月
休　　　会　（総務文教委員会）（予算
決算委員会総務文教分科会）

１９日 火 休　　　会

２０日 水 休　　　会　（予算決算委員会）

２１日 木 休　　　会

２２日 金
議案（ 条例、補正予算、決算、請願
等）委員長報告、審議、採決
閉会

平成２２年１０月市議会定例会日程

１６日～１７日

９日～１１日

第８０９号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙２,９００円日曜版８００円）

１面右下より続く
お年寄りに聞き取りをするなどのほか、様々な方法
で方言を掘り起こし、３地区の方言をまとめ「井原
地方の方言辞典」（仮称）を作成してはどうですか。

５．地上デジタル放送に対応するための助成制度の
創設を

２０１１年７月２４日には、アナログ放送が終了
し、地上デジタル（地デジ）放送に完全移行します。
市内の方々のこれへの準備は整っているのでしょう
か。普及率の全国平均は２０１０年３月時点で８３．
８％と言われています。井原市の普及率はどのくら
いでしょうか。また、準備ができてない世帯はどう
いう状況の世帯なのでしょうかお尋ねいたします。

ある自治体では、市民税非課税世帯で地デジ機器
を買った人に助成しています。地デジ難民を出さな
いために、井原市でも助成制度の創設をしてはどう
ですか。

６．安全・安心を阻害する歩道の改修・整備を

市内の歩道で、一部が車道のほうに傾いていたり、
高くなったり低くなったりと波打っているところが
見受けられます。車椅子の方とか足の不自由な方か
ら、このような歩道は「安全に通行できず、大変危
険だ」という声が寄せられています。

道路の構造上の問題もありますが、このような安
全・安心を阻害する歩道の改修・整備を最大限緊急
に行うべきだと考えますがどうですか。

西田 久志議員

１．公共下水道事業の進捗状況及び合併
処理浄化槽の普及状況について

河合 建志議員

１．市長選挙の総括について

２．サル、イノシシ等の被害の抜本的対策を

藤原 浩司議員
１．地域包括支援センターについて

２．乳幼児の所在の把握について

３．指定ごみ袋、収集体制について

４．井原鉄道について

５．人材の育成について

簀戸 利昭議員

１．市内福祉施設の充実について
»»»

»»»

三輪 順治議員

１．井原市民病院のあり方について

２．地域経済活性化策について

３．市民生活の安心・安全、協働
のまちづくり事業について

４．今後の国民健康保険税及び
「健康寿命日本一」について

坊野 公治議員

１．ごみの収集体系の見直しについて

２．老朽化した公民館の改築について

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

８日の一般質問


